

MUSTAPHA LEBBAH, ÉLU PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION EGC

Professeur au Laboratoire données et algorithmes pour une ville intelligente et durable (DAVID), Mustapha Lebbah vient d'être élu président de l'Association Internationale Francophone d'Extraction et de Gestion des Connaissances.

Le comité de pilotage de l'association EGC (Extraction et la Gestion des Connaissances) a validé le 8 novembre 2022 l'élection de Mustapha Lebbah au prochain mandat de président de l'association EGC à partir de janvier 2023.

Mustapha Lebbah fait partie de l'équipe ADAM (**Ambient Data Access and Mining**), au laboratoire DAVID, dont l'expertise concerne la modélisation des données hétérogènes, l'intégration et la fusion sémantique de ces données, ainsi que l'extraction de connaissances à l'aide de requêtes complexes et de techniques de fouille.

L'activité phare de l'Association Internationale Francophone d'Extraction et de Gestion des Connaissances se concrétise par l'organisation de la conférence annuelle, avec son programme scientifique de qualité. La conférence EGC est devenue une conférence francophone de grande renommée. Stimulée par l'explosion des données numériques qu'elles soient « Big », « Open », « Smart », « Linked » Data, et leurs enjeux majeurs pour l'avenir de nos sociétés, l'association EGC a connu un essor continu de son activité de société savante pour devenir aujourd'hui un acteur reconnu dans l'espace francophone, carrefour pluridisciplinaire entre communautés académiques et tissu socio-économique. C'est en 2001 qu'a été organisée la première conférence sur l'Extraction et la Gestion des Connaissances.

La 23e édition se tiendra la semaine du 16 janvier 2023 à Lyon.

En savoir +

> Laboratoire DAVID

> Association EGC

> 23e édition conférence sur l'Extraction et la Gestion des Connaissances